

# Uchiha-Erben

## SasuSaku

Von Gwendolyn96

### Prolog:

Hier ist der Prolog meiner neuen FF...  
Ich hoffe sie gefällt euch, genauso wie die Idee :D  
Viel Spaß beim Lesen!

---

### Prolog

*Tropf. Tropf.*

Dunkle Wolken zogen am Himmel auf. Ein großes Gewitter würde über Konoha ziehen. Das stand fest.

*Tropf. Tropf. Tropf.*

Die Rosahaarige wusste genau was dies für ein Geräusch war. Die letzten sieben Jahre hatte Sakura dieses Geräusch immer und immer wieder gehört.

Doch es wurde nach einer Zeit weniger.

*Tropf. Tropf. Tropf.*

Fünf Monate war es nun her, seit sie von einer Mission zurückgekommen war.

Diese Mission war anders gelaufen als sie sollte.

Sie hatten eine Person getroffen, die sie zum Gleichen Teil hasste und liebte.

**Sasuke.**

*Tropf. Tropf.*

Dieses Geräusch war seltsam. Mal kam es wenn man glücklich war, ein anderes Mal wenn man traurig war.

Doch irgendwie war es auch noch an anderen Tagen da.

Tropfendes Wasser.

Tränen, oder Regen.

Irgendwo in der Welt kam es immer vor.

Seufzend fuhr sich Sakura über ihren runden Bauch.

Sie hatten sich getroffen und es war etwas passiert was eigentlich nicht hätte passieren dürfen.

Sie hatten sich geliebt.

Nur für einen kleinen Augenblick.

Doch dann war ihr aufgefallen, das sie einen Nuke-nin liebte.

Endlich hatte sie für einen Augenblick das bekommen, was sie sich schon lange ersehnt hatte.  
Doch nun bemerkte sie das das irgendwie falsch gewesen war.  
Immerhin war sie schwanger.  
Schwanger von einem Nuke-nin. Sowas war noch nie vorgekommen, und eigentlich dürfte es gar nicht so sein.  
Tsunade hatte ihre eine lange Standpauke gehalten.  
Sakura würde alleinerziehende Mutter werden.  
Es war schrecklich. Mit 21 alleine sein. Ihre Eltern waren vor einem Jahr gestorben – und das war ihre Schuld!  
Ein paar feindliche Shinobi hatten ihre Mutter mit ihr verwechselt, und als ihre Eltern dann ihre Oma in Kirigakure besuchen wollte, wurden sie überfallen.  
Sie konnten sich nicht wehren.  
Ihre Eltern waren keine Shinobi.  
Also waren sie den Shinobis ausgeliefert.  
Nun wusste sie wie Naruto und Sasuke sich früher gefühlt haben.  
Nun wusste sie, was es heiß allein zu sein.  
Tsunade versuchte ihr zu helfen soweit es ging.  
Doch Sakura wollte diese Hilfe nicht.  
Nur Naruto schaffte es seiner besten Freundin aus ihrer Barrikade zu helfen. Sie hatte sich in ihrem Elternhaus damals ein verbarrikadiert. Mit Niemanden hatte sie geredet. Sakura lebte immer noch in diesem Haus. Doch sie wollte noch umziehen, bevor ihr Kind auf die Welt kam.  
Auch dabei wollte Naruto helfen, doch er war nun auf einer langen Mission unterwegs. Selbst der kleine Dussel Naruto hatte es geschafft Jonin zu werden.  
Wenn ihr das früher jemand erzählt hätte, hätte sie denjenigen ausgelacht und verspottet. Doch mittlerweile wusste sie es besser.  
Langsam lief sie in ihr Schlafzimmer und legte sich auf ihr Bett.  
Noch vier Monate, dann wäre ihr kleines Kind da.  
Sakura war eine Medic-nin. Sie wusste genau wie die Geburt ablief und das sie den Ärzten hier vertrauen konnte, doch irgendwie war das was anderes.  
Sie hatte Angst. Nicht einmal vor den Schmerzen er Geburt. Sondern eher vor dem Alleine-sein mit dem Kind.  
Die hatte Schiss davor das sie ihrem Kind nicht gerecht wurde, und ihm was fehlte.  
Irgendwann würde das Kind doch nach seinem Vater fragen.  
Sollte sie dann sagen: „Schatz, dein Vater ist ein Verbrecher der S-Klasse. Ganz Konoha sucht nach ihm um ihn zu töten. Außer Onkel Naruto und deiner Mama. Du wirst ihn leider nie kennen lernen, da er gar nicht weiß dass es dich gibt.  
Wenn er wüsste das es dich gibt, wär ihm dass wahrscheinlich ziemlich egal. Er liebt deine Mama nicht. Deswegen ist er auch vor einiger Zeit gegangen, obwohl deine Mama das verhindern wollte. Sie nervt deinen Papa nur.“  
Das konnte man einem Kind doch nicht sagen! Das würde das Kind fertig machen! Es würde sich fühlen, als würde es nicht geliebt werden.  
Doch das war nicht wahr! Auch wenn das Kind noch nicht geboren war, liebte Sakura den kleinen.  
Sie war sich sicher, dass es ein Junge war.  
Immer hin war das männliche Gen in der Familie Uchiha sehr ausgeprägt. Sasuke hatte ja noch einen großen Bruder.  
Ihrer Meinung nach, war es nur wahrscheinlich das sie nun auch einen Jungen bekam.

Ob der auch das Sharingan bekommen würde?

Wie sollte sie das denn Trainieren? Sie wusste so gut wie gar nichts darüber.

Sie wusste höchstens wann man es bekam und wofür es gut war.

Doch was genau man damit anfangen konnte, wusste sie nicht.

Der Gedanke war ihr vorher noch gar nicht gekommen!

Salzige Flüssigkeit trat der hübschen Schwangeren in die Augen.

Da staute sich immer mehr an, was zum Problem werden würde.

°Was soll ich nur tun? ° wimmerte Sakura.

Tränen liefen ihr über das Gesicht, als sie aufstand um nach draußen zu schauen.

Da war es wieder.

Dieses Geräusch.

*Tropf. Tropf. Tropf.*

Dieses Geräusch wurde nicht vom Regen verursacht, der gegen die Fensterscheibe prasselte.

Das Geräusch kam von den Tränen, die an Sakuras Wange entlangliefen, um schlussendlich auf die Fensterbank zu Tropfen.

Ein trauriges Geräusch, verursacht durch Verwirrung, Verunsicherung und Überforderung.